

*Merlinda, was hat dich dazu veranlasst, dich mit Liselott Linsenhoff zu beschäftigen?*

Ich bin selber zwei Jahre lang geritten und habe mich sehr mit Dressur- und Springreiten auseinandergesetzt. Als mich Frau Heusel dann gefragt hat, ob ich den Beitrag über Liselott Linsenhoff schreiben möchte, habe ich mich wirklich gefreut, denn ich schreibe gerne.

*Wie lief die Recherche ab?*

Ich habe natürlich erst einmal im Internet geguckt und bin auf die Homepage der Linsenhoffs gestoßen. Außerdem durfte ich mit Frau Heusel in das Aufnahmebuch der Schillerschule und die Schülerakte von Liselott schauen.

*Was nimmst du für dich mit?*

Einmal das Wissen über die Person, aber auch über die Zeit. Dann den Spaß am Recherchieren und Schreiben. Ich bin sehr froh, dass ich die Möglichkeit hatte, in die alten Akten zu schauen. Das hat mir einen Einblick in die Zeit und eine Vorstellung davon gegeben, wie es wohl war, in der Zeit zur Schule zu gehen. Ich habe dadurch sogar auch ein wenig Sütterlin gelernt. Auf jeden Fall würde ich gern noch einmal so einen Bericht schreiben!

*Maria Mihaljevic und Merlinda Bracht (beide 7c), März 2014*